



NON au coup de force antidémocratique avec le 49-3 ! RETRAIT du projet de loi travail



NOUVELLE JOURNEE D'ACTION



Depuis le 9 mars dernier, nous avons engagé les actions contre la loi travail, véritable projet destructeur d'avenir pour l'ensemble des salariés et pour nos enfants.

Depuis cette date, nous multiplions les mobilisations, les blocages, les actions coup de poing pour que ce gouvernement réactionnaire, piloté par le MEDEF, entende la voix du peuple en colère.

Aujourd'hui, au lendemain d'une journée d'action particulièrement impactante pour l'économie locale, le président de la république au taux d'impopularité battant tous les records, reste droit dans ses bottes et déclare que la loi passera et qu'il ne cédera pas !! Véritable provocation ou simple bêtise de sa part, toujours est-il que nous devons maintenir nos mobilisations et garder espoir dans la réussite de nos luttes.

Aujourd'hui, et avec nous, les portuaires, dockers, les routiers, les cheminots, l'Energie, la chimie, et d'autres secteurs, s'engagent durement dans la grève et la question de la reconduction et de la grève générale est à l'ordre du jour de toutes les assemblées.

**De ce fait, nous vous appelons tous et toutes, à 1 heure de grève
à partir de Jeudi 19 mai, 10h30 – 11h30.**

RASSEMBLEMENT à 11h devant L'UL CGT à FRANKLIN